

DIRECTOR: V. D. BAEZ.

AVENIDA HIDALGO NUMERO 64.

APARTADO NUMERO 30.

QUERETARO.

7 de julio de 1919.

RECIBIDA
12 JUL 1919

Sr. Gral. Alvaro Obregón.
Nogales, Sonora.
Estimado señor general:--

CONTESTADA

Recibimos la muy grata de Ud. de fecha 17 del pasado mes de junio, en que se sirve Ud. hacer referencia a la nuestra de fecha 9 del mismo mes. Agradecemos a Ud. mucho sus afectuosas expresiones y le participamos que estamos organizando los trabajos de propaganda del mejor modo posible.

En confirmación de mi anterior, tengo la pena de manifestar a Ud. que en las pasadas elecciones se ha llevado a cabo la imposición más odiosa y repugnante que Ud. pueda imaginarse. Ni en tiempos de Porfirio Díaz se había visto un descaro más inaudito. Siendo adicto todo el Estado al Lic. Truchuelo, ha salido electo Don Salvador Argáin, primo carnal del actual gobernador Perusquía. Los principales jefes del partido truchuelista fueron encarcelados en casi todos los municipios del Estado el día de las elecciones. La indignación es general, y ya se procede a pedir la nulidad de elecciones; pero este recurso no tendrá efecto porque la imposición viene de más arriba.

La elección de Argáin para gobernador, significa la elección de Pablo González para Presidente; lo participamos a Ud., para que sepa con toda precisión qué clase de hombres se están poniendo en los Estados. Con todo, nosotros no nos desalentamos, por el contrario, estamos listos para ocupar nuestro puesto como propagadores y sostenedores de nuestro íntegro y patriota Gral. Obregón.

Deseándole todo bien y en espera de sus muy gratas órdenes, somos de Ud. con todo respeto, sus Afmos. amigos y
Attos. Ss. Ss.

V. D. Baez

Por la Junta de Profesores

6 de agosto de 1919

Sr. Prof. Víctor D. Báez,

Av. Hidalgo #64.-

Querétaro, Qro.,

Muy señor mío y amigo:--

Estoy enterado de su grata carta fecha 7 de julio ppdo. y a ella correspondo para expresarle mi agradecimiento por la adhesión que manifiesta a mi candidatura para la Presidencia de la República en el próximo período constitucional, y por la disposición que tiene para trabajar activamente en pro de esa candidatura, secundado por sus amigos y correligionarios.

Anoto con pena lo que me dice respecto de las irregularidades cometidas en las recientes elecciones para Gobernador en ese Estado.

Envío a usted un cordial saludo y me es satisfactorio ofrecerme

su afectísimo amigo y atento S.S.,